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「第２期潮来市学校適正化計画」についての小中学校説明会（潮来第一中学校） 会議録 

 

〇日 時 ：令和６年７月１７日（水）１５：４０～１６：１０ 

〇場 所 ：潮来第一中学校 

〇出席者 ：１２名 

〇議事録 

１．開会 

 

２．あいさつ：学校教育課長 

 

３．説明 

「第２期潮来市学校適正化計画[概要版]」 

〇 計画の背景と目的 

〇 潮来市の小・中学校の状況と推計 

〇 小・中学校の規模及び配置に関する基準 

〇 小・中学校適正化の方向性の見直し 

〇 小・中学校の適正化方策 

〇 年次計画 

   

４．質疑応答  

事務局：本計画についてご質問等ある方は挙手をしていただいた上で、氏名、所属等を言

って質問してください。 

 

Ａ 氏：統合後に部活動はなくなりませんか。 

 

事務局：学校の統合と部活動の地域移行は車の両輪と考えています。令和 8年からは学校 

の教職員が休日の部活動に関わることが無くなります。現在、市内の中学校では 

野球部がありません。現在は、子ども達がやりたい部活を選べない状況です。学 

校の統合と部活動の地域移行を進めながら、子ども達のやりたい部活動をさせて 

あげられる環境をつくっていきたいと考えています。 

 

Ａ 氏：先生たちが部活動に参加しなくなるとのことですが、指導者はどうするのですか。 

 

事務局：土日の部活動については、希望する教職員が兼職兼業の許可後に地域クラブ活動 

に従事することができます。ほかに地域で部活動に携われる方(外部コーチ)を探 

していきます。または、地域の方がスポーツクラブを立ちあげます。 

今現在、指導者が多いのはボートと剣道です。剣道は、スポーツクラブの立ち上 

げの準備をしています。いろいろなスポーツのクラブを立ち上げていようになる 
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と思います。そのために、人材の発掘をすすめていきます。 

 

Ａ 氏：統合後に新しい部活動が増えるということはありませんか。 

 

事務局：令和８年４月の段階では現状のままでと考えています。(牛堀中学校には男子バス 

ケ部があるので１つ増える) 

 

Ｂ 氏：令和８年４月統合の延期はありますか。 

 

事務局：令和８年４月を目途に進めていきます。全員が喜ぶ統合を目指して、丁寧に説明

していきます。 

 

Ｃ 氏：子どもたちへの説明はしないのですか。 

 

事務局：通学、制服、ジャージ等、必要な部分などは子供たちの意見を聞いてすすめてい 

きます。 

※今後、アンケートを実施予定。 

 

 

５．閉会 


